

Bezirksliga Ost: Regen in Mauthausen als Spielverderber! Kein Match gegen Neuzeug.



Die Sporttaschen der ASKÖ-Akteure bleiben an diesem Wochenende geschlossen.

Die widrigen Wetterbedingungen zwingen den ASKÖ Mauthausen heute am 8.11.2014 zu einer Fussball-Zwangspause. Nachdem bereits das Reserve-Spiel gegen den ATSV ökothem Neuzeug vorzeitig abgesagt wurde, konnte auch Schiri Prandstetter bei einer Vorbesichtigung in der neuen Fussball-Arena an der Donau nicht von einem Meisterschaftsspiel der Kampfmansschaften überzeugt werden. Der anhaltende Regen der letzten Nacht brachte dem Platz diesen unmöglichen Zustand, der völlig gerechtfertigt zur Spielabsage geführt hat. Vor allem die Rasenflächen der Strafräume standen dermaßen unter Wasser. Somit stehen für das Team von Szabolcs Szegletes bereits zwei Nachtragsspiele an. Die erste Verlängerung der Hinrunde 2014/15 bestreiten die Rot-Weißen am 16.11.2014 im Ennsleitn-Park gegen Bewegung Steyr. Ob das Spiel gegen ATSV ökothem Neuzeug heuer oder nächstes Jahr nachgetragen wird, entscheidet der OÖ Landes-Fussballverband in den nächsten Tagen.



1.183

Beitrag eingestellt von
Dietmar Piessenberger
aus Mauthausen
am 24.08.2014

Folgen

